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REQUERIMENTO Nº 309 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.   

 

Para que seja dada resposta urgente sobre o prazo do Curso de 

Reciclagem dos vigilantes visto que há dois anos e meio houve resposta ao 

requerimento 057/2021 com a promessa de execução após a pandemia bem 

como a possibilidade do uso de armas não letais. 

  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Em fevereiro de 2021, foi enviado a secretaria competente o 

requerimento 057/2021 com o seguinte questionamento: Todos os vigilantes 

colaboradores dessa prefeitura possuem Curso de Formação de Vigilante conforme 

previsto no artigo 16, inciso IV da Lei 7012/83? Dos vigilantes que possuem o Curso 

de Formação vencido, visto que a reciclagem deve ocorrer a cada 2 anos, já foram 

notificados sobre a reciclagem? Dos vigilantes que foram notificados, já lhes fora 

passado a data que será realizada a reciclagem?  

Em resposta, foi dito que pela pandemia não poderia ser realizado 

contudo, seria levantado custos para a execução. 

Ocorre que até o momento não fora realizada a reciclagem e na data 

de 17/08, um vigia foi brutalmente agredido por marginais em seu posto de trabalho. 

Dessa forma, urgente se faz o presente requerendo data para a 

reciclagem do curso que por obrigatoriedade inclui a defesa pessoal. 

Gabinete Ver. APE, 17 de agosto de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 05 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de setembro de 2023. 
 
 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente  

 


